



Llegan a Acapulco los enseres de Asia para damnificados

Apoyo gubernamental.

Dos barcos procedentes de China y Corea trajeron 3 mil 930 estufas y unos 9 mil refris a afectados

JAVIER TRUJILLO
ACAPULCO

Dos barcos arribaron ayer a Acapulco con enseres domésticos para continuar con la entrega a 250 mil familias, que resultaron damnificadas por el huracán Otis el pasado 25 de octubre.

De acuerdo con las autoridades estatales, los enseres y electrodomésticos de origen chino son los primeros que llegaron al puerto y fueron descargados en las instalaciones de la Decimosegunda Zona Naval y el muelle fiscal.

Con una grúa fueron descargados los contenedores que trasladaban tanto estufas como refrigeradores, mismos que de inmediato fueron cargados en varios camiones del Ejército.

Por la mañana del viernes, el buque ARM Usumacinta A-412 arribó al muelle fiscal de Acapulco desde donde empezaron a descargar los más de 100 contenedores que transportan 9 mil refrigeradores y 3 mil 930 estufas, de acuerdo con lo que reportaron funcionarios gubernamentales.

Se informó que a China le fueron comprados 59 mil 592 refrigeradores y 34 mil 132 es-

tufas, mientras que a Corea del Sur y 30 mil neveras.

Se especificó que desde el 22 de enero arribaron al puerto de Lázaro Cárdenas, Michoacán, dos buques con la carga que será entregada a las familias de Coahuila de Benítez y Acapulco.

AMLO confirma

Al confirmar la llegada de los enseres, Andrés Manuel López Obrador manifestó: "agradecer al gobierno de China, porque ya empezaron a llegar... y esta es una muy buena noticia para la gente de Acapulco y Coahuila".

"Están llegando los barcos de China y van a llegar también de Corea. Con eso vamos a poder cumplir con el compromiso lo más pronto posible de apoyar a las familias" afectadas por Otis.

Desde Palacio Nacional, AMLO resaltó que más fuerzas armadas continúan aplicando el plan de reconstrucción en Guerrero. Además, recordó que todos los días se entregan despensas a los ciudadanos damnificados.

"Están trabajando las secretarías de Defensa y Marina para seguir en el plan de reconstrucción. Se sigue apoyando, se están reconstruyendo las viviendas, ya se entregaron todos los apoyos. Se siguen entregando canastas básicas todos los días", subrayó. ■

Con información de: Gaspar Vela

YO A M O ACAPULCO



Militares desembarcaron los aparatos. JAVIER TRUJILLO